



Cierre temporada de Pileta 2015 Cientos de niños participaron del cierre de Temporada de Pileta en la Expo Yerba, se realizaron muestreos, competencias, sorteos y para finalizar se ofreció un almuerzo para todos los participantes organizado por la Dirección de Deportes Municipal.

El evento contó con la presencia del Intendente Municipal Mario Viale quien compartió junto a los más pequeños de una inolvidable jornada, los padres presentes destacaron la importancia de brindar este tipo de actividad principalmente en vacaciones tendientes a contener a los niños y enseñar natación, disciplina muy necesaria teniendo en cuenta la gran cantidad de causes de agua que se encuentran en nuestra zona. Los muestreos de estilos y competencias se desarrollaron durante gran parte de la mañana del día viernes, luego se realizaron sorteos de pelotas de futbol, vóley y básquet entre los participantes, acto seguido llegó el momento de la entrega de premios a los ganadores de cada competencia, para finalizar con un almuerzo de camaradería para los nadadores, padres y profesores contando con la presencia del Sr. Intendente Mario Vailey.

Imágenes:



